

Video ensayo Las Marias 1986

domingo, 30 de septiembre de 2007

Modificado el domingo, 30 de septiembre de 2007

VÍdeo de un ensayo para Las MarÍas 1986

En

la Escuela Hogar nos reunimos en la vÍspera de Las MarÍas 1986, como todos los años, la que yo denomino "Rondalla Todo GuÍa", porque estabamos todos, sin distinción de clase o condición. Bajo la batuta de Boro el de Rosa y la subdirección de Juan Miguel, el Hijo de Teo, la Rondalla se reunía de nuevo para cometer los mismos errores musicales del año anterior, pero con más entusiasmo. Entre los componentes pueden ver a Kiko el de Fefa, Pepito el de Ana, Antonio Sosa, Juan Luis, Nacho Arencibia, José Agustín Álamo, Fernando Boyer, y otros muchos que Vds. mismos reconocerán. Gracias a Pachi Rivero por el documento. Yo toco el contrabajo. Antonio Aguiar.